

基小だより

明日咲くつぼみ



あま市立基目寺小学校

令和2年度 第3号

令和2年. 6. 1

6月当面の学校生活について

いよいよ待ちに待った学校再開です。しかし、新型コロナウイルス感染の心配については、昨日までと今日から変わったことは一つもありません。まずそのことをしっかりと肝に銘じておくことが必要です。

学校再開にあたって、以下の内容につきまして、保護者の皆様のご理解・ご協力をお願いします。

<健康観察表の提出について>

- ・毎朝、登校前に必ず検温をし、かぜの症状の有無を確認してください。発熱やかぜの疑いがある場合は、無理をさせず登校を見合わせるようにしてください。
- ・健康観察表を忘れた場合や記載内容に不備がある場合や健康状態が心配な場合は、ご連絡をさせていただきます。保護者の方と連絡が取れるまでは、児童は別室で待機をさせます。毎朝記載内容を確認して必ず忘れないように持たせてください。
- ・登校後でも、発熱や体調の不良が見受けられた場合は、直ちに迎えに来てもらいます。もしもの場合には連絡やお迎えができるような体制づくりを各ご家庭でお願いします。
- ・他の児童への感染予防のため、しばらくは、お迎えの際は、保健室ではなく、南館1F職員室前の「相談室」で児童を待機させます。お迎えの方は、職員室へ声をかけて、そちらまで来てください。
- ・今後、ご家族で感染者や濃厚接触者が出た場合は、必ず学校へご連絡ください。

<欠席・遅刻の連絡方法等について>

- ・感染予防のため、しばらくは欠席・遅刻の連絡は電話でお願いします。8:00～8:15に学校(444-0040)まで連絡をしてください。
- ・兄弟・姉妹がいる場合は、連絡帳でも構いません。
- ・この間、連絡がなくても、出発時刻になったら通学班は出発するよう班長に指導をします。集合時刻に遅れないように余裕をもって、集合場所につくよう送り出してください。
- ・学校からの配布物も、近所の児童に預けることはしばらく見合わせます。緊急を要する場合は担任より電話で連絡をします。欠席後の登校日の授業準備は連絡がない場合は時間割を見て、用意をさせていただきます。
- ・しばらくは、発熱で学校を休む場合は、欠席扱いとせず、新型コロナウイルス感染防止のための「出席停止」とさせていただきます。

<持ち物・服装について>

- ・予備用のハンカチとマスクをランドセルに準備をしてください。

ハンカチ

これから手洗いや暑さ対策でも使用します。手あらい後に清潔なハンカチで手が拭けるように、2～3枚の予備があると安心です。水をよく吸うハンドタオルタイプがおすすめです。

マスク

汗や汚れ等での交換や紛失の際に新しいものを使用できるように、できる範囲で予備を準備してください。予備の準備が難しい場合は、学校まで相談をしてください。

・汚れたハンカチやマスクを入れる袋を用意してください。ビニル袋で結構です。記名をして、2～3枚ランドセルに入れておいてください。しばらくは自分で使った汚れたティッシュやごみも個人で持ち帰らせます。(学校のごみ箱は使いません)

・今後、エアコンの使用が始まると座席によっては、寒く感じられることがあります。必要な子は、上着の用意をお願いします。

<熱中症対策>

・水筒の中身について

「お茶」が一番よいと思いますが、「スポーツドリンク」を持たせていただいても構いません。水筒の予備としてペットボトルを持たせる場合は、記名をしたペットボトルホルダーに入れてください。

今後、暑さが厳しくなった場合は、お子さんと相談をして、下校時まで水分補給ができるよう量や飲み方を確認し、準備をお願いします。(友達同士でお茶等をもらったりあげたりは絶対にしないよう指導をします)

<その他>

・しばらくの間は、私語や密集を避けるため、登下校中は1列で歩かせます。ご承知おきください。暑さが厳しくなってきたら、天気の良い日もマスクはなしで日傘を差しての登校を検討しています。

・1・2年生の音楽で使用するピアノについて、これまでは希望者には学校のを貸し出していましたが、今後は共用はさけたいと思います。個人での購入をお願いします。(3年生以上は運指の練習のみにしますので、購入の必要はありません)

学校でも3密をさけたり、手洗い・うがいを徹底したり、換気や使った場所の消毒を行ったり、休み時間の過ごし方を制限したりするなど、できる限りの対応を工夫していきたいと思います。感染が終息するまで、何かとお手数をおかけしますが、よろしくをお願いします。

<今後の予定>

6月 1日(月) 全員登校開始 3時間授業後に11:40一斉下校(給食なし)

6月 2日(火) 3時間授業後に11:40一斉下校(給食なし)

6月 3日(水) 給食後5時間目を行って、15:00一斉下校

6月 4日(木) 給食後5時間目を行って、15:00一斉下校

6月 5日(金) 給食後5時間目を行って、15:00一斉下校

6月の第2週からは、通常通りに戻ります。6月8日(月)は委員会あり。

<今後の行事について>

・6月5日に予定されていた道徳の公開授業は行いません。引き渡し訓練は延期します。

・今年度は、市内の小中学校はすべて水泳の授業を行いません。(連絡済み)したがって、6月9日に予定されていたプール清掃、16日のプール開きも中止となります。

・7月上旬に予定されていた個人懇談は、とりあえず延期とします。

・総合学習発表会は今年度に限り中止とします。(連絡済み)

・運動会については、現在のところ11月7日(土)に延期の予定ですが、これからの感染の状況や他校の対応等も考慮しながら、中止を含め、期日や内容を今後検討していきます。

・修学旅行(6年)や野外活動(5年)については、県教委・市教委の指導を受けて今後検討していきます。9月以降に予定されている各学年の校外学習についても同様です。

・ESDの一環として、例年5・6年生が行っていた夏休み中の調査・取材活動は今年度は行いません。